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Assemblée générale du 16 juin 2023

63 adhérents sont présents ou représentés
Le nombre d’adhérents étant de 116, le quorum est atteint (116/2+ 1 soit 59).

Ordre du jour :

1. Rapport moral
2. Rapport comptable 
3. Les objectifs pour la prochaine saison
4. Renouvellement du bureau

Michelle MAHE, Présidente, ouvre l'assemblée générale en remerciant les adhérents présents.

COMPTE-RENDU

Je vous invite à prendre connaissance de la présentation commentée par Michelle, la Présidente et Chris-
tophe, le trésorier, que vous trouverez en pièce jointe.

Suite à la présentation du bilan, pas de questions, passage au vote du rapport comptable :

Le bilan est accepté à l'unanimité

Concernant le renouvellement des membres du conseil d'administration, les membres sortants  sont : Lau-
rence ROSSARD, secrétaire et Isabelle MICHENOT (membre du conseil d'administration).

Anne PERARD se propose pour tenir le poste de secrétaire : Merci Anne !

Nouveaux membres du conseil d'administration : Monique MASSON et Sylvie DROUET : Merci Monique et
Sylvie !

Vote pour valider le nouveau conseil d'administration :  

Le nouveau conseil d'administration est accepté à l'unanimité 

Le nouveau Conseil d’Administration, composé de 8 personnes élues, se réunira prochainement pour élire
le bureau.



INFORMATIONS DIVERSES :

– Dimanche 24 juin : tout le monde marchera à la même allure et la rando se terminera par un pot de
l’amitié ! ;

– A compter du 2 juillet, possibilité de marcher tous les dimanches, mais avec un départ à 
8 H 30 (températures moins chaudes) ;

– Les messages échangés sur WhatsApp sont informels,  seuls les messages transmis par mail  par
MARCHE VIVE sont « officiels »

– Un circuit découverte sera organisé dans Treillières en collaboration avec l'association « Treillières
au fil du temps » pour élaborer un livret avec des énigmes, et avec l'aide de Fabien LAMBERT, pho-
tographe. Vous aurez de plus amples renseignements ultérieurement

Tout le monde s'est ensuite retrouvé autour d'un très bon buffet froid : moment très convivial !

N'hésitez pas à poser vos questions aux membres du bureau lors des marches actives et nordiques, nous
tenterons d'y répondre avec grand plaisir !


